

平成13年10月11日

コロンビア文化省に対する文化無償協力について

1. わが国政府は、コロンビア共和国政府に対し、文化省が楽器を購入するため (the supply of musical instruments to the Ministry of Culture)、5,000万円を限度とする額の文化無償協力を行うこととし、このための書簡の交換が10月10日(日本時間11日)、ボゴタにおいて、わが方鹿野軍勝在コロンビア大使と先方ギジェルモ・フェルナンデス・デ・ソト外務大臣 (Guillermo FERNANDEZ de Soto, Minister of Foreign Affairs) との間で行われた。
2. 文化省が管轄するコロンビア・シンフォニー・オーケストラおよび国立吹奏楽団はともにコロンビアを代表する楽団であり、いずれも毎週定期演奏会を実施し、同国の文化・芸術の普及・振興に貢献している。しかしながら両楽団の保有する楽器は老朽化しており、質の高い演奏を行うことが困難となっているため、文化省は新たな楽器を購入し、両楽団に配分することを希望しているが、予算上の制約から困難な状況にある。

このような状況の下、コロンビア政府は、文化省が楽器を購入するために必要な資金につき、わが国政府に対して文化無償協力を要請してきたものである。